

Lo que soy y lo que quiero ser

Mi nombre es saul, soy un estudiante como cualquier otro, aunque no se muy bien por donde comenzar, Tengo 3 hermanas mayores y yo cuando fui Niño tuve una vida... más que nada peculiar, el recuerdo más viejo que tengo es sobre cómo me alejaban de la casa de mi abuela, aunque tampoco es que importe mucho, ciertamente mi relación con mis hermanas nunca fue la mejor, siempre recuerdo que peleábamos y ellas me molestaban, sobra decir que no tengo buenos recuerdos con ellas, no se si se deba a como me trataban pero tampoco me importa pues eso ya quedo en el pasado, debido a como eran ellas en el pasado no puedo tener una conversación medianamente larga, siempre se me hace incómodo y hace que quiera escapar de allí lo más rápido posible, mis papás son bastante buenos, no creo tener alguna queja sobre ellos pues son mis papás y como todo humano tienen sus errores claro, pero nada de ellos me molesta ya, bueno aunque lo importante aquí es quien soy ¿no es así? Pues... básicamente como cualquier otra persona tengo mis vicios, por ejemplo a los videojuegos o al teléfono, y también tengo mis defectos, aunque no es como si no lo supiera, lo que más odio de mi es que tengo una mala memoria y mi estatura no es la mejor, mi salud física se fue en picada por la pandemia y ya hasta me cuesta mas hablar con personas por culpa de la cuarentena, he tomado unas decisiones malísimas con malas amistades que si me dieran a escoger entre si nunca haberlos conocido lo haría sin dudar, tengo tantas cosas malas que ya hasta me cuesta describir lo bueno de mi, por eso me cuesta saber que puedo escribir cuando me lo piden, de una forma u otra leía las historias de la biblia, historias de gente fuerte, gente inteligente, gente... con una fe inquebrantable y me hizo querer también tener una fe así (aunque también haber conocido a los protagonistas) pero así como también digo "hoy haré ejercicio y me volveré muy fuerte" son solo cosas que digo, y luego acabo dejando al segundo día por eso siempre me emociono al leer acerca de el Rey David, como quisiera haber conocido a el, con una fe inquebrantable, fuerte, buen líder, amigo de Dios, y que incluso era cantante y compositor, tanto que le decían "el dulce cantor de Israel", si tuviera que elegir a alguien al que me quisiera parecer, ese sería el Rey David, Euán hombre el cual obedecía todo lo que Dios de ordenaba y ni siquiera dudaba de el, alguien que siempre supo reconocer sus errores.